

PFC-Folgen kosten elf Millionen Euro

Rastatt (pak). Kleine Zahl, aber große Wirkung: Rund zwölf Prozent der Ackerflächen in Mittelbaden sind mit PFC belastet. Das hat weitreichende Folgen für die Region. Bislang summieren sich die Kosten für die Folgen in Mittelbaden auf mehr als elf Millionen Euro.

Die sogenannten per- und polyfluorierten Chemikalien (PFC) sind vor allem auch in vielen Gewässern in Mittelbaden nachgewiesen. Mehr Informationen sind im Bericht über die Oberflächengewässerbelastung des Landkreises Rastatt und des Stadtkreises Baden-Baden zu finden. Lokales